Changé, Francia, 3 de febrero de 2022 COMUNICADO DE PRENSA



Estrategia climática: Séché Environnement se marca como objetivo reducir sus emisiones una cuarta parte para el año 2030

Séché Environnement, actor importante de la economía circular, ha anunciado el 3 de febrero una ambiciosa estrategia de descarbonización, en sintonía con el Acuerdo de París de lucha contra el cambio climático. Esta estrategia pretende reducir las emisiones del grupo en un 25 % en 2030 y la descarbonización a sus clientes incrementando el volumen de emisiones evitadas en un 40 % para el año 2025.

Desde su creación en 1985, Séché Environnement actúa para reducir su impacto medioambiental y el de sus clientes. En 2022, el grupo intensifica su compromiso voluntario con una ambiciosa trayectoria de descarbonización. Para cumplir con el Acuerdo de París, que pretende limitar el calentamiento global a 1,5 °C, el grupo ha creado una estrategia de descarbonización con la ayuda de la empresa de investigación Carbone 4, con los dos objetivos siguientes:

Objetivo 1: reducción del 25 % de las emisiones del grupo de aquí a 2030

Con el fin de reducir la huella de carbono directamente relacionada con su actividad, Séché Environnement se compromete a reducir sus emisiones directas de CO₂e (CO₂ equivalente) en un **10** % **de aquí a 2025 y en un 25** % **para el año 2030.** Para alcanzar esos objetivos, Séché Environnement ha identificado unas 60 medidas que se centran en los siguientes ámbitos principales: descarbonización del **transporte**, optimización de la **incineración** de residuos y **aumento de la captación de biogás**. El objetivo de Séché Environnement es hacer de sus plantas industriales un modelo de reducción del impacto del carbono.

Objetivo 2: apoyar la descarbonización de sus clientes con más de un 40 % de emisiones evitadas de aquí a 2025

Con el fin de reducir la huella de carbono de sus clientes, el grupo Séché Environnement prevé incrementar sus actividades de reciclaje de alto valor añadido y aumentar el volumen de energía con bajas emisiones de carbono producida y recuperada en sus instalaciones de recuperación de residuos. Con estas dos acciones, se espera aumentar las emisiones evitadas para sus clientes en más de un 40 % para 2025.

Creación de un sistema de economía circular de alto valor añadido

Al recuperar las materias primas usadas para convertirlas en productos directamente reutilizables por la industria, el Grupo adopta un enfoque de economía circular y proporciona soluciones adaptadas a la descarbonización de sus clientes. Por ejemplo, el Grupo puede suministrar materiales reciclados de alto valor añadido, como el bromo, del que es el único reciclador del mundo y cuya producción tiene previsto incrementar. Una tonelada de bromo reciclado tiene una huella de carbono más de 20 veces menor que la del proceso de extracción en el medio natural. Además, el grupo también actúa en el ámbito del suministro de disolventes reciclados a sus instalaciones de destilación, cuyas

capacidades de producción están aumentando: un disolvente reciclado tiene una huella de carbono un 80 % menor que la de un disolvente nuevo.

Recuperación de energía de los residuos

La electricidad, el calor o el biogás resultantes de la recuperación de residuos son energías con bajas emisiones de carbono que permiten a los clientes de Séché Environnement, tanto empresas como administraciones locales, reducir su uso de combustibles fósiles. Por ejemplo, en Salaise-sur-Sanne, Trédi, filial de Séché Environnement especializada en la gestión de residuos peligrosos, que podría suministrar 600 000 toneladas de vapor a las industrias de la plataforma química del Roussillon, es decir, la mitad de sus necesidades energéticas. Esta energía permitirá limitar el uso de combustibles fósiles y las emisiones de gases de efecto invernadero a 180 000 toneladas de CO₂ anuales, el equivalente a las emisiones de una ciudad de 23 000 habitantes.

Maxime Séché, director general de Séché Environnement: «Desde su creación en 1985, Séché Environnement ha destacado por sus innovadoras y ambiciosas estrategias medioambientales. El Grupo contribuye directamente a la protección del medioambiente y la salud garantizando el tratamiento de los contaminantes y los gases de efecto invernadero. Por tanto, el despliegue de una estrategia de descarbonización constituye ahora una extensión natural de nuestros compromisos anteriores. Teniendo en cuenta las características específicas de cada una de nuestras plantas industriales, este plan no solo pretende reducir nuestras propias emisiones, sino que también propone soluciones para no generar más, contribuyendo a la descarbonización de nuestros clientes con un objetivo común: preservar nuestro recurso más preciado, el medioambiente.



CONTACTO SÉCHÉ ENVIRONNEMENT

Contactos para la prensa Constance Descotes Directora de comunicación c.descotes@groupe-seche.com +33 (0)1 53 21 53 53

Agencia Rumeur Publique seche@rumeurpublique.fr

+ Añadir contacto con los inversores (Manuel)

Acerca de Séché Environnement

Séché Environnement es un actor de referencia en los campos del tratamiento y la recuperación de todo tipo de residuos, incluidos los más compleios y peligrosos, y de las operaciones de

más complejos y peligrosos, y de las operaciones de descontaminación al servicio del medioambiente y la salud. Séché Environnement, grupo industrial familiar francés, lleva más de 35 años trabajando en aras de la ecología industrial y territorial gracias a las tecnologías innovadoras desarrolladas por su I+D. Su saber hacer único se despliega en los territorios en los que opera, en más de 100 ubicaciones a escala mundial, incluidas unas 40 plantas industriales en Francia. Con una plantilla de más de 6000 trabajadores, 2000 de estos en Francia, Séché Environnement ha registrado un volumen de negocio de alrededor de 675 millones de euros en 2020, de los cuales, un 25 % procede de la actividad internacional, impulsada por una dinámica de crecimiento interna y externa mediante numerosas adquisiciones. Gracias a su experiencia y sus competencias en la creación de bucles de economía circular, de tratamiento de contaminantes y de gases de efecto invernadero y de control de la peligrosidad, el Grupo contribuye directamente a la protección de los seres vivos y la biodiversidad, un ámbito en el que mantiene un decidido compromiso desde su creación.

Séché Environnement cotiza en la Eurolist de Euronext (segmento B) desde el 27 de noviembre de 1997. El título es apto para el plan PEA-PME y se incluye en los índices CAC Mid&Small, EnterNext Tech 40 y EnterNext PEA-PME 150. ISIN: FR 0000039139 – Bloomberg: SCHP.FP – Reuters: CCHE.PA